



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

12. März 2019

Beschlusskontrolle

Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 17.01.2019

Anfrage Hr. Misch zur Straßenverbindung von Trotha nach Seeben

TOP:Ö 8.18

Antwort der Verwaltung:

Herr Misch teilte mit, dass auf der Straße von Trotha nach Seeben ein Teil der Straße nicht beleuchtet ist und bat um Überprüfung.

Der Ortsteil Seeben ist von Trotha aus entweder über den Karl-Ernst-Weg und die Emil-Schuster-Straße oder über die Angerstraße und die Straße An der Witschke erreichbar.

Die für das Erreichen des Ortsteiles Seeben relevanten Teile des Karl-Ernst-Weges, die Emil-Schuster-Straße und die Straße An der Witschke verfügen über eine Straßenbeleuchtung. Die Angerstraße hingegen ist nicht beleuchtet.

In Verbindung mit dem Beschluss zum Beleuchtungskonzept wurde im Maßnahmeplan u.a. die Angerstraße als eine nach den allgemeinen Grundsätzen der Konzeption zu beleuchtende Straße benannt. Die Kosten sind mit ca. 55.000 Euro veranschlagt und im Rahmen der Haushaltsberatung 2020 zu diskutieren.

René Rebenstorf
Beigeordneter